

Wien, 30.08.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir, der Landesverband Wien der Elternvereine an öffentlichen Pflichtschulen, möchte angesichts der Flüchtlingstragödien der letzten Wochen gerne ein Zeichen für alle neu angekommenen Kinder/Jugendlichen, die am 7. September in Wien ihren ersten Schultag haben, setzen und jedes dieser Kinder/jeden dieser Jugendlichen mit einer Schultüte begrüßen.

Daher wären wir sehr dankbar, wenn Sie und Ihr Unternehmen sich bei der Aktion „Schultüte – Herzlich Willkommen!“ spontan als Kooperationspartner beteiligen könnten und uns durch Sachspenden unterstützen würden!

Wir benötigen leere (eher kleine) Schultüten und für den Inhalt Schulmaterial (versch. Stifte, Füllfeder, Lineal, Radiergummi, Spitzer, Zirkel, Ölkreiden, Wasserfarben, Schere, Klebstoff, Jausenbox, Trinkflasche, etc.), Spielzeug & Co. (kleine Puzzle, Kartenspiele, kleine Malbücher, kleine Bücher, Stofftiere, Sticker, Schlüsselanhänger, Geldbörsen, Taschentücher, Pflaster, Lippenpflege, etc.) und gesunde Jause (Müsliriegel, Traubenzucker, etc.).

Wir werden in der kommenden Woche (30.8.-4.9.) mit der Unterstützung unserer ehrenamtlich tätigen Vorstandsmitglieder und weiteren freiwilligen HelferInnen ungefähr 300 Schultüten vorbereiten, die dann in Abstimmung mit dem Stadtschulrat für Wien an die jeweiligen Schulen verteilt werden.

Im Gegenzug bieten wir Ihnen die Möglichkeit, mit Ihrem Firmenlogo im Rahmen der Aktion (Website Landesverband, Aussendungen,...) präsent zu sein.

Für Rückfragen bzw. weitere Details bzgl. der Abwicklung stehen wir Ihnen jederzeit unter elternverband-wien@a1.net oder 0664/4162211 zur Verfügung und bedanken uns schon jetzt für Ihre rasche Unterstützung im Zeichen der Menschlichkeit!

Mit freundlichen Grüßen



Mag.^a Elisabeth Fröhlich
Vorstandsmitglied
Referentin für Inklusion & Diversität